

Harán proyecto de cámaras de seguridad en Villa Frei

Además, también se hará mejoras en espacios públicos del barrio.

Redacción
La Estrella de Antofagasta

Una serie de intervenciones se realizarán en la Villa Irene Frei de la población René Schneider y que irán en beneficio de los vecinos del sector.

Esto, porque el gobernador regional, Ricardo Díaz, se reunió con la directiva de la junta de vecinos y algunos residentes de la población para hablar sobre las mejoras que se pueden realizar en el lugar y que necesitan que se haga con urgencia para mejorar la calidad de vida de los residentes, sobre todo reforzar y recuperar la seguridad en el barrio.

Fue así que durante la reunión, la autoridad con su equipo junto a los vecinos hicieron un recorrido por el barrio para ver in situ los lugares donde realizar la intervención.

El gobernador Ricardo



PRESENTARÁN PROYECTO PARA INSTALAR CÁMARAS DE SEGURIDAD Y MEJORAR ESPACIOS PÚBLICOS.

Díaz, manifestó que “estamos viendo temas asociados a la seguridad. Necesitamos recuperar las canchas, los espacios públicos para las familias, para que nuestros niños puedan tener espacios en donde hacer deporte y es por eso que vamos a apoyar un proyecto de cámaras para que la comunidad aquí organizada tenga espacio para poder protegerse para poder articularse”.

Además, Díaz señaló que para llevar a cabo los proyectos, se “pedirá al Serviu o a Bienes Nacionales que nos ayuden a habilitar un espacio para que sea de encuentro para niños y niñas”.

Con estos proyectos, la



GOBERNADOR REGIONAL SE REUNIÓ CON VECINOS.

autoridad expresó que se quiere recuperar los espacios públicos para las familias. “Queremos una Antofagasta más segura y va-

mos a seguir trabajando en todos los terrenos y en todos los espacios”.